

PCR decidió mantener la calificación de “BB+” con perspectiva “Estable” a la calificación de la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito de la Pequeña Empresa de Gualaquiza.

Ciudad de Quito (diciembre 13, 2023): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR acordó mantener la calificación “BB+” a la Fortaleza Financiera de la **Cooperativa de Ahorro y Crédito de la Pequeña Empresa Gualaquiza – CACPE Gualaquiza**, con perspectiva “Estable”; con información al **30 de septiembre de 2023**. La decisión considera el notable crecimiento de la institución, que la ha llevado a ubicarse en el segmento 1 de cooperativas después de una trayectoria de 32 años. La fortaleza de la entidad se refleja en sus sólidos resultados financieros y en el eficiente control de sus gastos operativos, evidenciado por un significativo aumento en la utilidad neta y unos indicadores de rentabilidad óptimos. Además, la solidez se ha visto impulsada por un crecimiento marginal en la solvencia, gracias al fortalecimiento de reservas. En cuanto al riesgo de crédito, se observa una morosidad alineada al promedio de sus pares, aunque la cobertura se sitúa por debajo de estos. Por último, los indicadores contables de liquidez muestran una contracción anual debido a que la institución ha comenzado a aportar al fondo de liquidez como parte del proceso de migración del segmento 2 al 1 de cooperativas, provocando una disminución de los activos líquidos.

La institución cuenta con más de 33 años de experiencia, opera a través de 7 agencias, 6 de ellas concentradas en la provincia de Morona Santiago, mientras que la restante se sitúa en la provincia del Azuay.

Posición competitiva

Para el tercer trimestre de 2023, la Cooperativa de Ahorro y Crédito para la Pequeña Empresa de Gualaquiza forma del segmento 1, motivado por el crecimiento de su nivel de activos, que hace que supere los US\$ 80 millones y se ubique entre las cooperativas más grandes del país. A la fecha de corte, la entidad alcanza US\$ 90,07 millones en activos, participa con el 0,42% y ocupa la posición número 44 de un total de 45 instituciones, paralelamente con respecto a sus pasivos y patrimonio, la entidad suma un valor de US\$ 79,35 millones y US\$ 10,05 millones, lo que refleja una aporte del 0,43% y 0,39% hacia el pasivo y patrimonio del sistema; respectivamente, de acuerdo con el boletín emitido por el ente de control.

Metodología

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

Información de contacto:

Paula Berrú

Analista

pberru@ratingspcr.com

Oficina País:

Av. Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. Quito-Ecuador.

T (+593) 02-450-1643

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.